
Perronne  :  la  létalité  du
Covid en France est la plus
élevée du monde, 18,4% contre
5% aux Etats-Unis !
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2 petites videos à conserver précieusement et à faire
écouter aux macronistes béats de votre environnement.

I Interview à la sortie du  livre du Professeur Perronne

Perronne dénonce la gestion calamiteuse de Macron “on compte
les morts et on attend !”

Et il souligne l’incompétence et l’arrogance à la fois des
experts et du gouvernement.

Le pire : on a laissé mourir 25 000 personnes !

On a démantelé toutes les structures qui étaient capables de
gérer l’urgence sanitaire…

A Garches et à Marseille c’est là où on a eu le moins de
décès car on a donné aux patients de l’hydroxychloroquine et
de  l’azithromycine.  A  Marseille,  c’est  3%  de  décès,  en
France c’est 20%. Au Portugal on a donné tout de suite de la
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chloroquine, ils ont une létalité ridicule, pareil au Maroc…

Ce sont les pays les plus riches, qui sont le plus sous
l’influence de l’industrie pharmaceutique qui sont les pays
où la mortalité a été la plus élevée.

La médecine française est tombée dans le caniveau. Pour la
crise du Covid, la létalité du Covid en France est la plus
élevée du monde, 18,4% contre 5% aux Etats-Unis, moins de 5%
au Brésil. La France a été extrêmement mauvaise et comme par
hasard  c’est  le  seul  pays  au  monde  à  avoir  interdit
l’hydrxychloroquine.Fauci, ensuite, aux Etats-Unis, a repris
la main pour l’interdire, furieux de voir que ça marchait
alors qu’il était pour la promotion du Remdesivir et du
vaccin.

 

II  Montage du projet UHULE que nous vous avons déjà
présenté.

https://resistancerepublicaine.com/2020/08/23/hold-up-le-film-
sur-le-covid-en-preparation-avec-les-resistants-perronne-
raoult-et-compagnie/

Avec  des  interventions  de  Perronne  sur  la  situation
actuelle, la gestion calamiteuse de l’hôpital, et sur le
constat. Les acteurs qui ont pris les mauvaises décisions
sont toujours en place… Qu’est-ce qu’ils vont faire s’il y a
une deuxième vague ?Je suis très inquiet !

J’ai l’impression qu’il y a des gens qui ne veulent pas que
l’épidémie s’arrête… Je suis très inquiet !

Incontournable. A écouter et faire circuler. A utiliser pour
expliquer à votre entourage à quel point Macron et les
médias vous mènent en bateau.
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